
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

妻高だより 
学校 HP http://cms.miyazaki-c.ed.jp/6052/htdocs/ NO.２  ８月発行 

妻高校の国家試験合格率の高さ（96.8％）は

ズバリ！「徹底した個別指導」です。 

福祉科の先生方が 1 月末に行われる国家試験

に向けて過去問など使って、できるまで指導

します！ 

 妻高生の粘り強さも合格率の高さにつなが

っているようです。 

例年、校外で実施される福祉介護実習は、コロナ感染予防対策として校内で実施されました。 

情報ビジネス科が２コースに 

１年次にビジネスの基礎を学び、 

２年次からは２つのコースに分かれて 

専門的知識を習得します。 

 
ＩＴ：インフォメーションテクノロジーコース 

AIに対応するプログラミング等を学び、ビッグデータを分析・加工

する技術を身につけ、実社会で役立つ人材を育成するコースです。 

ＢＭ：ビジネスマネジメントコース 

簿記会計等の学びに加え、地域創生に貢献できるマネジメント力を 

育成するコースです。  
  ビジネスに関する様々な学習を 

します。情報系やマーケティング等 

を学ぶよ！！ 

取得できる資格 

 全商検定・日商簿記２級・ＩＴパスポート・情報セキュリティーマネジメント・基本情報技術者等 

想定される進路 

 進学：４年制大学（国公立・私立・全商推薦枠）・短期大学・専門学校等 

 就職：一般職（県外・県内）・公務員・自衛隊等 

 

福祉科 １年５組の「生活支援技術」

では、外部講師の先生をお招きし

て、マナーについて勉強しました。 

 これから介護実習に出て行く時や

卒業後を見据え、基本的な挨拶の

仕方から、円滑なコミュニケーショ

ンを取る方法など、多くのことを学

びました。敬語の使い方、実習先で

の挨拶の仕方などまだまだ練習を

積み重ねたいです。 

2021年度入学生より 

川添小春（夏尾中） 

甲斐涼花（都於郡中） 

実習といえども本番さながらの緊張感 

みんなで切磋琢磨しながら楽しく実習しています 



 

 

 

文化の部（27 日○木 28 日○金） 

3 年生合唱コンクール 

1、2 年生黒板アートなど 

体育の部（29 日○土） 

雨天の場合は順延です 

普通科 2 年生は総合的な探究の時間「さいと学」で地域の方々の協力を得

ながら、自分たちの通う西都の町をよりよくしようと活動しています。 

妻高校の図書館では 

生徒のリクエストに応えて多数の本がそろえられています。 

西都市立図書館、宮崎県立図書館の本も高校から借りること

が可能となりました。 

 「こんな本が読みたい！」とたずねると、本のソムリエのよ

うに司書教諭の先生が「これはどうでしょう？」と数冊紹介し

てくれます。妻高の先生が「生徒にススメる一冊の本」も準備

されているようです。図書室に行くだけで、新しいストーリー、

知りたかったことと出会えますよ！ 

また、司書教諭の先生が何年も続けてくださっている季節の

飾り（七夕・クリスマス）は好例です。七夕の短冊には妻高生

の願いがたくさん書かれていました。 

学校の中で文化の香りのするおすすめの場所です。 

「住んでみたい、そして住み続けたいと思える

“西都”」にするために、高校生の視点で西都市

の活性化について考えます。 

医療施設充実について 

お伺いします！！ 

妻高生が『総合的な探究の時間』の中

で、地域の活性化について考えます 

IT’S 笑 TIME！～今こそ笑顔で～ 
ひいらぎ祭スローガン 

生徒それぞれが考える地域の課題を考え、

どうすれば良いのか、発表し合いました。 

妻高図書室 

 現在、総勢１１０名の生徒達が、２２班に

分かれてプロジェクトを進行中。それぞ

れの班に１人ずつ、地域の方々に伴走者

として参加頂いています。普段だと出会

えない学校外の方々。生徒達には、とて

も刺激的な時間になっているようです。

これから１１月まで、２週に１回程度のペ

ースで協力して頂きます。 

協力してくださった地域の方々、ありがとうございます  

具体的な経済活動には何が 

ありますか？ 

儲かる農業の実現のためには 

何が必要ですか？ 

1年 1組 迫水千尋（妻中学校出身） 

西都には、色々なきれいな場所や、おいしい食べ物もあり、とても 

良いまちだと思います。今日の講話を通して、西都市のことを改めて 

知ることができたと思います。まだまだ西都には課題があるので、 

それを少しでも改善していけるといいです。去年もボランティアに 

行ったので、今年も 1つは参加したいと思います。 

 

1年４組 日髙 玲央（三財中学校出身） 

今日は西都市長が来てくださり、西都市のことについてたくさん教えてい

ただきました。 

 食や自然など、西都市の魅力をさらに

広める活動をしたいという意見や、妻高

生によるイベントを開催したいという高

校生らしい意見がたくさん出ました。 

 また、自らの足で西都市の現状調査に

出向いた生徒もいました。 

僕は、西都原の桜がとても大好きで、ずっと 
この景色を見ていたいと思っているので、 

これから西都に貢献していきたいと思います。 

西都市長：押川修一郎氏 

今年度は、コロナウィルス感染リスクを回避するため、生徒のみで実施し、保護者や地域の皆様の観覧は行わない予定としております。 

 


